

## Mädchengruppe tanzt auf Bahnsteig

Bahnmissionsmission richtet Kindertag aus – Landrätin dankt Helfern und Mitwirkenden – Erste Anlaufstelle für Ratsuchende

GIESSEN (kg). „Versteht Du Bahnhof“ lautete das Motto beim Kindertag der Bahnmissionsmission am Samstag. Am Gleis 1 auf dem Bahnhof waren im Rahmen des bundesweiten Tages der Bahnmissionsmission alle kleinen und großen Kinder eingeladen, um ein wenig zu feiern. Ein kalter Wind blies über die Gleise, als mit einer Andacht, gestaltet von der Pfadfinderschaft Royal Rangers der Tag begann. Seit vielen Jahren ist die Gießener Bahnmissionsmission ein fester Bestandteil sozialer Angebote in der Stadt und häufig erste Anlaufstelle für Ratsuchende. Dort gibt es nicht nur heißen Tee oder Kaffee, sondern auch aufmunternde Worte und Hilfen.

Die Bahnmissionsmission ist seit 1894 eine offene Anlaufstelle für Hilfesuchende an einem der zentralsten Orte der Stadt, unter Trägerschaft des Diakonischen Werkes Gießen. In den Räumen erinnern Plakate und Dokumente an die Anfänge des sozialen Hilfsdienstes. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter begleiten Einzelpersonen. Aber auch viele Familien

erhalten Hilfe auf dem Bahnsteig oder in den gepflegten Räumen am Bahnsteig 1. Viele Kinder haben bereits die Angebote der Bahnmissionsmission, deren Helferinnen und Helfer durch ihre blaue Bekleidung erkennbar sind, insbesondere bei Umsteig- und Zughilfen wahrgenommen und kennen die Dienstleistung. Der Chor Kalsmunt aus Wetzlar, geleitet von Gerard Michalow, sang einige Lieder. Die Kinder wurden geschminkt und warme Getränke waren begehrt. Der Leo-Club, die Jugendorganisation des Lions Clubs, unterstützte die Bahnmissionsmission auch in diesem Jahr wieder durch Waffel- und Kaffeeverkauf.

Eine Mädchentanzgruppe des TV 07 Watzenborn-Steinberg tanzte auf dem Bahnsteig, Fußballfans, die nach Frankfurt zur Eintracht fahren, gingen vorbei. Obwohl die Sängerin Nette gesundheitliche Probleme hatte, kam sie zur Bahnmissionsmission und wurde herzlich empfangen. Ihr Sohn Marcel begleitete sie bei ihren Liedvorträgen auf der Gitarre. Christine Wessely, Leiterin der Gießener



Der Behindertenchor Kalsmunt Wetzlar singt auf Bahnsteig 1.

Foto: Jung

Bahnmissionsmission, freute sich über den Besuch zahlreicher Gäste, darunter auch Landrätin Anita Schneider. Ein großes Dankeschön sprach sie allen Helferinnen

und Helfern sowie Mitwirkenden aus, ohne die das Gelingen des Tages, der leider etwas unter den kühlen Temperaturen litt, nicht möglich gewesen wäre.